

MAREAS PARA HOY  
DOMINGO 17 DE SEPTIEMBRE  
Alta: 03:04 y 15:26  
Baja: 08:56 y 21:16

# El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoria A B C

DIARIA... 90.972

Dominical... 100.041

Publisher's statement  
Octubre-Diciembre-1977

56 Págs. 30 c. Año XLII N° 14304 San Salvador, Domingo 17 de Septiembre de 1978. N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

# PROBLEMAS DEL DOLAR AGRAVANSE

(Detalles en Página 8).



COMITE DE APOYO EN AÑO INTERNACIONAL DEL NIÑO. En la Asociación Nacional Pro-Infancia fue formado el comité de apoyo que colabora con el Comité Organizador de la celebración del "Año Internacional del Niño 1979". El comité está integrado por jóvenes estudiantes de diferentes colegios de esta capital. De izquierda a derecha, María Esther Fermán, Antonia Luisa Fermán, José Rodolfo Quinónez O., Celia Esther Bolaños, Ana María Magaña, Carlos Mauricio Posada y María de Lourdes Tovar Pinto. (Foto de Rivas).

## Una ONU Inoperante ante Serios Problemas Mundiales

NACIONES UNIDAS, Septiembre. (Por Alvin B. Weeb), (UPI). Nicaragua está siendo azotada por una guerra civil. Hay soldados cubanos repartidos por toda Africa. Rhodesia está en llamas por la guerra de guerrillas. Naciones Unidas está amenazando con usar la fuerza en el Líbano, Vietnam y Camboya libran una sórdida "guerra secreta".

Esa es la situación general en que se encuentra el mundo 33 años después que se creó la Organización de las Naciones Unidas. La Asamblea General del cuerpo mundial iniciará el martes su trigésima tercera sesión regular, para tratar de curar esos dolores de cabeza.

Cuando concluyan los discursos, probablemente el 19 de diciembre, es posible que lo único que haya logrado el organismo es agregar toneladas de papel a sus archivos, situación que llevó a su Secretario General, Kurt Waldheim, a decir que "nuestras maneras de tratar las cosas necesitan urgentemente una seria revisión".

Los ruegos de Waldheim para que se acorten los discursos y se reduzca la documentación quedarán ignorados desde el momento en que el saliente Presidente de la Asamblea, el yugoslavo Lazar Mojsov, dé por iniciada la sesión. Ya hay 142 oradores inscritos para hablar sobre algunos de los 131 puntos del temario, ambas cifras sin precedentes.

La lista de temas es impresionante: Desarme mundial (sólo 16 puntos), la búsqueda de la paz en el Medio Oriente, los problemas del Gobierno de minoría blanca en Rhodesia y el apartheid en Sudafrica, terrorismo y piratería aérea, derechos humanos, televisión por satélite.

Grenada ha anunciado que hará otro intento para que se cree una Agencia de la ONU que se encargue de seguir el rastro a los Objetos Voladores no Identificados (OVNI), discurso que sin duda incluirá aspectos relativos a las maravillas turísticas de la isla caribeña. Ya se puede adelantar que su delegado conseguirá muy poco, aparte de consumir tiempo y papel de máquina.

## Una Esperanza para Ilegales en EE.UU.

WASHINGTON, septiembre 16. (Por Encarnación Valenzuela, de EFE). Los millones de inmigrantes ilegales que residen en el suroeste de los Estados Unidos, en su mayor parte mexicanos, encontraron por fin un rayo de esperanza para que su situación laboral se normalice en este país.

Dos importantes sindicatos norteamericanos reconocieron en los últimos días que aceptan como suya la causa, de los "ilegales" y que ayudarán a éstos a combatir la explotación de la que, en tantos casos, son objeto por parte de sus patronos.

De esa forma los dos sindicatos —Unión Femenina de Trabajadores Sastreiros ("ILGWU") y la Unión de Trabajadores Agrícolas se enfrentaron a la policía del Servicio de In-

migración del Gobierno de Washington.

Esta política es la de dificultar que los inmigrantes ilegales encuentren y mantengan trabajo con carácter permanente en los Estados Unidos.

En la mayor parte de los casos, ese objetivo se consigue y los inmigrantes ilegales, cuyo número oscila —según cálculos— entre tres y seis millones, el 85 por ciento de los cuales proceden de México, tienen que conformarse con trabajos temporales o aceptar condiciones que serían insostenibles para un norteamericano, bajo la amenaza implícita de ser expulsados de este país.

—Favor pase a la Pág. 24.

—Favor pase a la Pág. 24.